



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

production

Question écrite n° 78637

Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur la transformation de la raffinerie de La Mède, dans les Bouches-du-Rhône, conduisant à la suppression de 178 postes. Le groupe Total a présenté les perspectives stratégiques et sociales prévues pour ses raffineries, notamment à La Mède, où le groupe prévoit la transformation du site en bio-raffinerie. La raffinerie de La Mède arrêtera tout raffinage de pétrole brut fin 2016. Cette transformation industrielle est une réponse encourageante à l'évolution de ce secteur industriel. En dépit des bénéfices attendus, le volet social de ce plan comprend malheureusement la suppression de 148 postes sur le seul site de La Mède. Les entreprises extérieures pourront aussi voir leur activité affectée. Bien qu'aucun licenciement ne soit auguré, il lui demande de veiller à la bonne conduite du plan d'accompagnement social et du reclassement des salariés dans les entreprises locales. Il lui demande également de faire en sorte que ses services vérifient l'engagement tenu par Total auprès des collectivités locales en faveur du développement de nouvelles activités en région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vauzelle](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (16^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 78637

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, industrie et numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 avril 2015](#), page 3158

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)